



学校便り
文責
生田 文明

深まりゆく秋



校庭の木々も色づき、玄関の菊も一斉に開花し、深まりゆく秋を感じるこの頃です。

季候も良く、学習・スポーツをするには、最適な時期となりました。スポーツの秋・芸術の秋・読書の秋・食欲の秋を満喫すべく、様々な行事へ、子供たちも「やる気」「勇気」「根気」を合い言葉に頑張っているところです。

陸上記録会



スポーツの秋

「交流」「挑戦」「感謝」をスローガンに、十月二十五日に県営八代運動公園陸上競技場で、八代小体連陸上記録会が開催されました。八代市内の六年生が全員集まり、自己ベストを目指し、各種目に挑戦しました。

芸術の秋



四年生は、八代北部音楽会（十二日、

九時二十分から 鏡文化センター）へ

向け、九月から練習を積み重ねてまいりました。当日は、合唱（ふるさと）・合奏（Happiness）を披露します。」

来場をお待ちしています。



特選作品
☆八代市読書感想画展



畠中 玲音



松田 彩都季



新野 由衣圭



東 りょうま

読書の秋

子供たちの読書意欲を高め、様々なジャンルの本を読むことを目的に、十一月を読書月間と定め、「読書クイズ」「本お楽しみ袋」「読み聞かせ」などを行います。また、「家族ふれあい読書」（一日／八日）も企画しました。秋の夜長、ご家族で本に親しむ機会としていただければ幸いです。ご協力よろしくお願ひします。

（西村さん・柴田さん）が、見事入賞することができました。おめでとう。

ブロック別球技大会

また、十五日、十四時二十分から、本校体育馆で、十一月のフリー参観日として、八代白百合学園高等学校の吹奏楽部の演奏会を行います。ご家族・地域の皆様、どなたでも鑑賞できます。子供たちと一緒に、演奏会をぜひ、お楽しみください。お待ちしています。

十月二十九日は、本校体育馆で、鏡小・鏡西部小・有佐小・千丁小・文政小の五年生によるブロック別球技大会（ソフトバレー・ボール）があります。

大会を控え、朝の時間や昼休みを利活用した自主練習、そして、親子ソフトバレーでの実践練習を行い、技術の向上に努めました。大会には、本校から六チームが参加し、内二チームが、cパートで、一位と二位に輝きました。

残念ながら入賞できなかつたチームも、互いに声を掛け合いながら、チームが一体となつて試合に望みました。今回の大変を通して、チームワークの大変さを学ぶことができました。また、他校との交流もでき、有意義な大会となりました。



本校では、陸上記録会に向け、放課後を使い、十月十五日から5日間練習を行い、本番に臨みました。

公認のトラックで競技することができ、自己ベストを出した子供たちが多くいました。

女子走り幅跳び二位（本田さん）、男子走り高跳び3位（柴田さん）、女子五十mハードル四位（小林さん）、男子走り幅跳び七位（植田さん）、男子五十mハードル8位（西崎さん）、男子四×一〇〇m代表リレー6位（植田さん・西崎さん）